



TRASCENDIÓ

Que el líder parlamentario de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, acompañó ayer a su correligionario **Rafael Espino** en la presentación de su informe de actividades en Chihuahua, donde el zacatecano confesó sentirse “más tranquilo y más relajado” en los estados encabezados por mandatarios de oposición que en aquellos donde gobierna su propio partido. Y es que, a juzgar por los hechos y dichos de sus compañeros morenistas, el también aspirante presidencial ya no siente lo duro, sino lo tupido del “fuego amigo”, aunque insiste en ser el mejor calificado de la 4T para relevar al presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, presidida por el morenista **Ignacio Mier**, sostendrá muy temprano hoy una reunión a puerta cerrada para trazar la ruta final de la **reforma electoral** y definir si la propuesta de enmienda constitucional se vota mañana o el miércoles en el pleno, además de delinear el trámite *fast track* que se dará al plan B del presidente **Andrés Manuel López Obrador** y de la mayoría morenista. Se sabe que no alcanzan los votos nece-

sarios para sacar la propuesta, así que deben tener en mente al menos un plan de control de daños.

Que el ex gobernador **Alejandro Murat** participó este fin de semana en la Feria Internacional del Libro en Guadalajara, donde presentó el título *Más de Oaxaca en el mundo: las bases del Corredor Interoceánico*. En el texto explica cuál fue su participación en un proyecto que desde hace más de 100 años busca unir al Atlántico con el Pacífico para competir ni más ni menos que con el Canal de Panamá en términos de facilitación del comercio global, aunque fue hasta esta administración federal que se retomó la idea.

Que esta semana habrá movimiento en el caso de la presunta red de prostitución que encabezó **Cauhtémoc Gutiérrez de la Torre**, ex líder del PRI en CdMx, pues corresponderá el turno de las víctimas de declarar ante un juez y acreditar que sí eran explotadas sexualmente por el llamado **Rey de la basura**, quien en pocas semanas cumplirá un año de que fue detenido por la Fiscalía General de Justicia capitalina y llevado al penal del Altiplano. —